

Sommerschule gegen Mathefrust

BNN – Für Grundschul Kinder mit Matheproblemen veranstaltet die Beratungsstelle Rechenstörungen der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe (PHKA) von 6. bis 10. September eine kostenlose Sommerschule. Unterstützt wird der „KarlsruherMatheSommer“ von der Vector Stiftung. Gelernt wird in Kleingruppen von maximal sechs Kindern mit Studierenden, so die Hochschule in einer Mitteilung.

Das Angebot richtet sich an Grundschul Kinder, die dieses Jahr in die zweite, dritte oder vierte Klasse kommen. Die Kinder können das Angebot in der letzten Sommerferienwoche entweder an allen Tagen von 9 bis 12 Uhr oder von 14 bis 17 Uhr nutzen. Ort des Präsenzangebots mit Hygienekonzept ist die Pädagogische Hochschule Karlsruhe.

Insgesamt stehen rund 60 Plätze zur Verfügung. Anmeldeschluss ist der 9. Juli. Für jedes teilnehmende Kind wird vorab ein kurzes Beratungs- und Diagnosegespräch durchgeführt – per Telefon oder Videogespräch.

Internet

ph-karlsruhe.de/projekte/beratungsstelle